

Auf dem Weg zum Bergsteigen machten wir einen Abstecher zu unserem Grundstück. Zu unserem Erstaunen ging seit unserem letzten Besuch wieder einiges voran.

Mit der Verlegung der Drainage wurde begonnen, der Anschluss für das Abwasser ist gelegt und die Baugrube ist auch zum Teil schon wiederverfüllt.

{gallery}images/bauphase/20110813{/gallery}

Mitte der Woche hatte uns Herr Häusler schon darüber informiert, dass ohne Vorankündigung einige Solarmodule auf unserem Grundstück angeliefert wurden. Mittlerweile konnte mit Herrn Hagemann geklärt werden, dass es sich dabei um eine Fehllieferung handelt.

{gallery}images/bauphase/20110813/01{/gallery}